
Quand on aime, on ne compte pas : « 2 ». C'est le nombre de mobilisations générales de l'armée suisse au cours de la Seconde Guerre mondiale. Mais quand ?
24-06-2017

avec

- Réponse : le 2 septembre 1939 et le 11 mai 1940

-

La Suisse a procédé à deux mobilisations générales de ses forces armées au cours de la Seconde Guerre mondiale.

-

La première au lendemain de l'invasion de la Pologne par l'Allemagne et des mobilisations en France et au Royaume-Uni.

-

La seconde au lendemain de l'offensive allemande contre les Pays-Bas, la Belgique, le Luxembourg et la France.

-

Chaque fois 450 000 hommes rejoignent leurs unités, quelque 400 000 autres demeurant dans la réserve.

